

## Media'Tech, le festival de création numérique du conseil départemental, revient pour une 8<sup>e</sup> édition autour de la BD

Du 10 au 28 février 2025, [Media'Tech](#), le festival dédié aux nouvelles formes d'expressions artistiques liées à l'utilisation du numérique, revient pour une 8<sup>e</sup> édition. Cette année, l'univers fascinant de la bande dessinée sera à l'honneur. À cette occasion, vingt-trois bibliothèques du département accueilleront divers ateliers de création, dont certains organisés avec Ulysse Malassagne, bédéiste de talent et lauréat du Prix BD des collégiens de Loir-et-Cher<sup>1</sup> lors de l'édition 2017 du festival [BD Boum](#).

Depuis 2016, le festival Media'Tech (anciennement Vagabondag(e)s) a pour objectif de permettre aux Loir-et-Chériens de tous les âges de se familiariser avec le numérique et les différentes formes d'expressions artistiques grâce à divers ateliers. Il permet de considérer le numérique non plus seulement comme un moyen de communiquer mais comme une évolution profonde qui s'opère dans notre société, change nos vies et notre rapport à la culture.

### 2025, année du numérique pour le Loir-et-Cher...

Comme l'a souligné Philippe Gouet, président du conseil départemental, lors de ses [vœux aux Loir-et-Chériens](#), cette année 2025 est placée sous le signe du numérique pour le territoire. Une thématique qui vient renforcer l'intérêt et la pertinence du festival Média'Tech. Évènement précieux pour la promotion de l'innovation, du partage des connaissances et du développement culturel, Média'Tech façonne l'avenir du numérique au cœur des territoires dans les bibliothèques du département. « **Grâce à ce festival, le conseil départemental affirme sa volonté de mettre le numérique au service de la culture, de la créativité et du lien social** », assure Philippe Gouet.

### ... et de la bande dessinée pour Media'Tech

En 2025, Media'Tech met à l'honneur le monde de la bande dessinée. Cinq bibliothèques (Beauce-la-Romaine, Bracieux, Huisseau-sur-Cosson, Saint-Laurent-Nouan et Mont-près-Chambord) recevront le bédéiste [Ulysse Malassagne](#). Auteur de plusieurs ouvrages aux célèbres éditions Ankama, Glénat et Milan, ainsi que des carnets de voyages et BD reportages en ligne, il travaille en parallèle dans le cinéma d'animation. À l'occasion du festival Media'Tech, Ulysse Malassagne invitera le public (à partir de 8 ans) à créer un personnage de BD et une courte histoire s'inspirant de contes et légendes traditionnels. Chaque participant mettra ensuite en scène son personnage dans une planche de bande dessinée en noir et blanc, sur papier, puis la scannera pour la travailler et la mettre en couleur sur un ordinateur. Des créations qui seront ensuite exposées dans les bibliothèques où ont eu lieu ces ateliers.

Parmi les ateliers proposés dans dix-huit autres bibliothèques du réseau de lecture publique à l'occasion du festival Media'Tech :

- La création d'un château fort avec des stylos 3D (tout public à partir de 8 ans)
- La création de personnages en [pixel art](#) (de 6 à 8 ans)
- La création d'un cadavre exquis électronique (tout public à partir de 8 ans)

<sup>1</sup> Pour [Le collège noir](#), paru aux éditions Milan.

- La réalisation d'un film en [stop motion](#) (tout public à partir de 8 ans)
- La création d'un film avec la [mash-up box](#) (tout public à partir de 12 ans)
- L'élaboration d'un conte interactif avec le [robot Cubetto](#) (de 3 à 5 ans)
- L'initiation à la programmation avec une histoire interactive et les [robots Bee-bot](#) (de 6 à 10 ans)
- La découverte du jeu vidéo collaboratif et fantastique [Trine 5](#) (tout public à partir de 12 ans)
- La création d'une bande dessinée numérique (tout public à partir de 10 ans)

Des ateliers proposés grâce aux outils du [BibLab](#), le FabLab itinérant de la médiathèque départementale de Loir-et-Cher, qui permettront ainsi à tous de découvrir l'impression 3D, la découpe vinyle, des robots, des drones et bien d'autres choses se déroulent toute l'année dans les bibliothèques.

### Ouverture officielle et exposition le 15 février

Pour mettre à l'honneur les premières créations des Loir-et-Chériens, une exposition des planches de bande dessinée réalisées lors des ateliers avec Ulysse Malassagne sera organisée le 15 février à partir de 14h30 à la médiathèque de Saint-Laurent-Nouan. Cet événement marquera l'ouverture officielle du festival et sera également l'occasion, pour le public, de rencontrer l'artiste, notamment lors d'une séance de dédicaces.



[Plus d'informations et programme complet](#)

Suivez-nous sur  
departement41



Émilie Dupont – Attachée de presse  
[emilie.dupont@departement41.fr](mailto:emilie.dupont@departement41.fr)  
02 54 58 54 60 – 06 75 71 23 10